

Ehninger Turnerinnen erreichen 3. Platz beim Gau-Mannschaftsfinale in

Weil im Schönbuch

In den Turnstunden des TSV Ehningen tummeln sich aktuell viele starke Turnerinnen der Jahrgänge 2010 und 2011. Dies war schon im Frühjahr bei den Bezirks- und Gaeinzelmeisterschaften erkennbar, wo Ehningen mit vielen guten Turnerinnen an den Start gegangen ist und sich auch für die weiterführenden Wettkämpfe qualifizieren konnte. Nach diesem Ausrufezeichen folgte ebenfalls ein gutes Abschneiden beim Gaukinderturnfest in Gärtringen. Nun wurde als nächster Schritt gewagt, mit diesen Turnerinnen erstmals beim Gaufinale in einem Mannschaftswettkampf anzutreten. Pro Mannschaft durften maximal 8 Turnerinnen gemeldet werden, was aber selbst trotz Krankheitsausfällen immer noch vollständig ausgenutzt werden konnte.

Begonnen wurde der Wettkampf schon gleich mit einem Zittergerät – dem Schwebebalken. Da in den letzten Wettkämpfen nie der Schwebebalken gefordert war, wurde dieses Turngerät etwas im Training vernachlässigt. In den letzten Trainingsstunden haben wir also hierauf den Schwerpunkt gelegt. Dieses konnten die jungen Ehningerinnen im Wettkampf größtenteils gut umsetzen, wenngleich auch der ein oder andere Absteiger und Wackler aufgrund der Wettkampfaufregung hinzukam. Sie erzielten hier dennoch gute 37,40 Punkten und erreichten ein durchschnittliches Mannschaftsergebnis im Vergleich der insgesamt 11 angetretenen Mannschaften. Die darauffolgenden Geräte verliefen dafür aber umso besser. Beim Boden erreichte Ehningen 40,60 Punkte und am Sprung 39,10 Punkte. Entscheidend für das gute Gesamtergebnis war jedoch das Abschneiden am Reck. Hier erreichte Ehningen (trotz strenger Kampfrichter) sehr gute 40,30 Punkte. Lediglich der VFL Stuttgart 1 war hier um 0,5 Punkte besser. Da während des Wettkampfes keine Zwischenergebnisse genannt wurden, ahnte niemand, wie gut Ehningen im Vergleich zur Konkurrenz war und erst bei der Siegerehrung wurde klar, dass die junge Mannschaft mit 157,40 Punkten den dritten Platz hinter dem VFL Stuttgart 1 und den TF Feuerbach erreicht hatte.



Für Ehningen starteten: Marleen und Luise Bogk, Sara Fekete, Lea Grossmann, Sofie Jüngling, Nina Müller, Milena Petzold und Julia Schrauder. Als Kampfrichter für Ehningen fungierte Thoms Maier.